



## Gana casi 2 millones de euros en 'La Bonoloto'

**28** El dueño de un boleto de 'La Bonoloto' validado en Miguelturra ganó casi 2 millones de euros al ser el único acertante de Primera Categoría en el sorteo celebrado este miércoles. El boleto ganador fue validado en la Administración de Loterías número 1 situado en Párroco Esaú de María, 8 y su propietario cobrará en total 1.973.512,22 euros.



## Fuencaliente estrena la 17ª área de autocaravanas

**29** Diecisiete de las veinte áreas para autocaravanas que integran la red provincial puesta en marcha por la Diputación de Ciudad Real estaban ya en marcha y, a finales de julio, se ponía en funcionamiento la de Fuencaliente. 14 de las 245 plazas se ponían a disposición de los autocaravanistas en las instalaciones construidas en un terreno aledaño al camping de San Isidro, muy próximo a la carretera N-420.



## Benito Puebla, feliz como Pandorgo, "una figura que ayuda y cuida de sus gentes"

**31** Llevaba años "queriendo ser Pandorgo" y, pese a que en este fueron muchos menos los actos festivos, le hacía "más ilusión si cabe" ya que, con su candidatura, se trata de dar un paso adelante, dejar atrás lo sufrido en pandemia y dar entrada "al resurgir de nuestras vidas y tradiciones", dijo antes de expresar su felicidad al ser proclamado nuevo Pandorgo, "una figura relevante que ayuda y cuida de sus gentes".

## Casi 600.000 vacunas en julio y el 62% de la población inmunizada

Castilla-La Mancha había administrado 600.000 vacunas hasta el mes de julio y llegado al 62% de la población inmunizada, según la portavoz del Gobierno regional, Blanca Fernández quien aportó los datos de la campaña de vacunación en su asistencia al nombramiento del Pandorgo y proclamación de la Dulcinea de las Fiestas de Ciudad Real.



Representantes de la empresa Everis en un encuentro con el presidente Emiliano García-Page

# LA EMPRESA 'EVERIS' CREARÁ UN CENTRO DE SOLUCIONES DIGITALES

Representantes de la firma presentaron el proyecto al presidente del Gobierno regional, Emiliano García-Page

**L. ESPINAR**  
CIUDAD REAL

**27** La empresa 'everis' presentó al Gobierno de Castilla-La Mancha su nuevo proyecto para Ciudad Real, consistente en la creación de un Centro de Soluciones Digitales, que supondrá una inversión de la 7,5 millones de euros y la creación de 400 empleos en tres años.

La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, fue la encargada de realizar el anuncio tras la reunión que el presidente regional, Emiliano García-Page, mantuvo con los responsables de 'everis'. Franco valoró la apuesta de esta empresa por radicarse en ciudades intermedias y

con un marcado carácter universitario y conectadas por la alta velocidad.

"El nuevo proyecto supondrá crear 400 nuevos empleos, lo que significa que 'everis' va a multiplicar por diez su equipo humano desde que llegaron a nuestra región hace una década", señaló Patricia Franco, quien dijo que ese incremento en la plantilla supondrá un nicho de oportunidad para jóvenes que buscan su primera experiencia laboral y para aquellas personas jóvenes procedentes de sistemas de Formación Profesional para el Empleo.

"El 65% de la plantilla serán jóvenes recién titulados y un 30% procederán de ciclos formativos de FP", dijo la consejera. Valoró las sinergias entre el futuro

Centro de Soluciones Digitales y los centros de FP de la capital "impulsando un gran ecosistema para la digitalización y coincidiendo

con la gran apuesta por la Formación Profesional para el Empleo y los programas duales que tenemos desde el Gobierno regional".

## "GRAN NOTICIA" Y BUENA OPORTUNIDAD PARA LOS TITULADOS DE INFORMÁTICA

El director de la Escuela Superior de Informática (ESI) de Ciudad Real, Crescencio Bravo, consideraba una "gran noticia" la apuesta de empresa "everis" de implantar en Ciudad Real un Centro de Soluciones Digitales con una inversión tan considerable en los próximos tres años. A su juicio es una gran noticia para la Universidad de Castilla-La Mancha, la propia capital y el centro que dirige. Bravo entiende que este centro de desarrollo de software es un potencial destino para el talento que se forma en este centro del campus de Ciudad Real. La empresa "everis" es una de las empresas colaboradoras de la ESI.